

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian yang cukup panjang lebar dalam bab sebelumnya, maka dapatlah dikemukakan beberapa kesimpulan seperti berikut:

Sebelum kedatangan Islam kedudukan perempuan di tengah-tengah masyarakat Arab jahiliyah secara umum sangat rendah dan memerhatikan. Pada masa ini perempuan tidak memiliki hak politik sama sekali. Kedatangan Islam membawa angin segar bagi kaum perempuan. Islam menempatkan kedudukan perempuan pada proporsinya dengan mengakui kemanusiaan perempuan dan mengikis habis kegelapan yang dialami perempuan sepanjang sejarah serta menjamin hak-hak perempuan.

Kaum perempuan juga aktif memainkan peran-peran politis pada masa Khulafaur Rasyidin. Perempuan ikut berperan dalam mendukung berdirinya khilafah sepeninggal Nabi. Perempuan juga terlibat aktif dalam jihad melawan orang-orang yang murtad dan usaha-usaha rekonsiliasi pada saat kekacauan politik di masa Usman dan Ali. *Ummahat al-Mu'minin* menjadi motor penggerak kaum perempuan pada waktu itu untuk aktif dalam peran-peran politik, terutama yang diperankan oleh Sayyidatina Aisyah r.a. Problem besar yang dihadapi pada saat ini adalah bahwa lawan-lawan yang dihadapi pada saat kekacauan adalah sesama Muslim.

B. Saran

Perempuan sebagai makhluk sosial yang dilimpahi segala karunianya memiliki hak untuk berpolitik dan hak untuk memperoleh pendidikan. Oleh karena itu perempuan di masa sekarang ini diharapkan mampu untuk memanfaatkan segala kesempatan dan peluang yang ada sesuai dengan potensi yang dimiliki dalam hal politik maupun pendidikan, dan sesuai dengan ketentuannya

peraturani perundang-undangan yang berlaku dan tidak keluar dari batasan-batasannya menjadi perempuan.

Dalam skripsi ini, penulis juga menyadari banyaknya kekurangan yang ada dalam tulisan ini. Kepada mahasiswa dan mahasiswi fakultas Ushuluddin dan Studi Islam supaya lebih mendalami lagi tentang sejarah Politik Perempuan pada zaman Khulafaur Rasyidin. Oleh karena itu, diharapkan adanya penelitian lebih lanjut lagi mengenai perempuan pada masa klasik.